

# El Grupo Alegría puso la música en Fiesta Costera de la Cerveza en Corral

**RECORRIDO.** *La banda llegó a Los Ríos como parte de una gira nacional.*

CEDIDA



LOS ARTISTAS FUERON PARTE DEL PROGRAMA DE TRES DÍAS.

**P**or tres días fue la XIV Fiesta Costera de la Cerveza Artesanal. Fue organizada por la Municipalidad de Corral como parte de los atractivos del verano y consideró música en vivo.

Uno de los invitados especiales fue el Grupo Alegría de Chile, que se sumó al evento como parte de una gira nacional que a la fecha suma más de veinte presentaciones. También fue la antesala de los 31 años de trayectoria que la banda cumplirá en marzo.

“Qué tremenda aventura tuvimos en Corral. Muy linda gente y alrededores. Nos vamos con el corazón llenito, gracias por esa tremenda energía”, publicaron los músicos en sus redes sociales, invitando además a sus seguidores a pro-

ponerles nuevas fechas y lugares en los que podrían realizar conciertos en la región.

## INVITACIÓN

Tras la cita de la semana pasada, la costa sigue celebrando el verano. Ayer comenzó el “Choro Fest Chaihuín” organizado por el Sindicato de Pescadores de Chaihuín, junto a la Cámara de Turismo de la Costa. Considera gastronomía, paseos en lancha y juegos infantiles, entre otros atractivos.

Tito Valdivia, tributo a Juan Gabriel, se cantaba anoche. Hoy será el turno de Koke Wilson; y mañana Sebastián presentará su “Tributo a la cumbia”. El evento cerrará el viernes con las rancheras de Alejandro. Todas las presentaciones son a las 22:00 horas. ☞